



Oliva: "Trabajamos bien, pero el balón no quiere entrar"

Tras el partido, el entrenador del Balaguer, Juan Carlos Oliva, recurrió a la mala suerte y a las rachas negativas para explicar la falta de acierto de su equipo. "Estoy contento con el trabajo que han hecho mis jugadores, pero llevamos partidos negados ante el gol. Trabajamos bien y creamos oportunidades, pero el balón no quiere entrar", afirmó Oliva.

Como conjunto no puedo

pedir más a mis jugadores", indicó el técnico leridano. "Lo único que le falta a este equipo es materializar las ocasiones de gol", añadió. "Espero que algún día se rompa esta mala racha y podamos marcar a nuestros rivales", declaró el entrenador rojillo.

Oliva no ve la hora de acabar con esta sequía goleadora. Para el técnico del Balaguer, "el trabajo del entrenador es procurar

que el equipo juegue bien y disponga de ocasiones. Yo ya no puedo hacer nada más. Son los jugadores los que tienen que transformar las ocasiones, y si no están en racha, esto no se arregla por entrenar más".

El entrenador del conjunto leridano considera que a partir de ahora "los objetivos son vencer domingo a domingo. Pensar en el play off es utópico en estos momentos, y lo que

hay que intentar es quedar en el lugar más alto que podamos de la clasificación".

Por su parte, el entrenador del Esport Badaloní, Fermín Casquete, afirmó que el Balaguer le había puesto "las cosas muy difíciles" a su equipo. "Han jugado bien y han disfrutado de muchas oportunidades, pero al final nosotros hemos tenido la suerte de marcar", añadió.

SEGRE, 27 de gener de 1997